



ちゅーりっぷ組だより

2021年9月 社会福祉法人鳴滝会 まことたかいど保育園

夏と変わらず暑い日が続いているが、日が落ちるのも早くなり、朝晩は過ごしやすくなりましたね。子どもたちはマット遊び・新聞紙ちぎりなど、暑すぎて外に出られない日でも元気に楽しく園で過ごしています。まだまだ残暑の厳しい毎日なので、子どもたちの健康と安全を第一に考えつつ、楽しく過ごせるよう工夫していきたいと思います♪



◎お知らせ◎

- ・面談でお時間をいただき、ありがとうございました。
- ・トイレトレーニングを頑張っていますので、家庭でもご協力いただけると嬉しいです。



◎お祭りごっこ、楽しいね♪◎

新型コロナウイルスの影響でなかなかイベントに行けない昨今ですが、子どもたちにお祭り気分を味わってもらうため、夏祭りごっこを行いました。浴衣や甚平を着て、ワニワニパニックやボーリング、金魚釣りなど、縁日風のゲームを楽しみました♪

初めての大きな行事で、前日からウキウキのちゅーりっぷ組さん。当日は場の雰囲気に少し圧倒される場面もありましたが、出し物を楽しんでくれました。

保育者と一緒に金魚釣りをして、釣れたことに驚きながらも嬉しそうな表情を見させてくれたり、自分で作ったボーリングのピンを見つけて「見て見て！」と教えてくれることも。

みんなでお祭りごっこを満喫することができました♪